

**Famille** Matthieu Melchiori a créé un concept autour du soutien à la parentalité.

## Profession : conseiller éducatif

**Nancy.** Fort de 15 années d'expérience dans le domaine de l'éducation spécialisée, Matthieu Melchiori lançait en 2008 un nouveau concept en ouvrant son « cabinet Education conseil » à Nancy. L'objectif ? Offrir, dans un cadre libéral, un service de soutien aux parents déstabilisés dans l'éducation de leurs enfants.

Son cabinet a fait son chemin. Et vient d'ouvrir deux franchises, l'une à Metz, l'autre dans l'Essonne qui donneraient raison à Matthieu Melchiori quand il disait « percevoir un réel besoin en matière de soutien à la parentalité ».

Font appel à lui, et toujours en accord avec les enfants, des parents en prise à des difficultés en lien avec l'autorité, des parents souhaitant être conseillés face à un adolescent récalcitrant, face à des difficultés de communication... Au fil des ans, Matthieu Melchiori a vu « les situations évoluer, se complexifier », dit-il, et « le besoin d'une aide personnalisée de plus en plus important (...) De plus en plus de jeunes disent ne pas trouver leur place dans la famille, à l'école... »

### « Un bout de chemin avec le jeune »

Matthieu Melchiori intervient à domicile. Il va alors proposer au jeune en souffrance de « faire un bout de chemin avec lui », tout en respectant la place de chacun dans la famille, celle des parents notamment. Pas question pour Matthieu Melchiori de dire à ces derniers que ce qu'ils font est bien ou pas, ni de faire à leur place. Il n'a d'ailleurs « pas de recette miracle ». Son rôle est de « les aiguiller à un moment où le dialogue semble rompu. Les aider à prendre le recul nécessaire, à reprendre confiance pour trouver la solution adaptée au problème rencontré. L'objectif, c'est de remettre le



■ Matthieu Melchiori : « Les situations se complexifient ».

Photo ER

jeune en selle, de retisser des liens familiaux, que chacun retrouve sa place au sein de la cellule familiale, de stabiliser des situations ».

Matthieu Melchiori rappelle qu'il « ne se situe pas dans la concurrence mais dans la complémentarité » avec tous les modes de prise en charge existants. Qu'il reste « ouvert à tout type de collaboration ».

Pour répondre à la multiplicité des difficultés qui peuvent lui être soumises, le cabinet a tissé autour de lui, un vaste réseau de partenaires (psychologue, psychiatre, karatérapeute, assistante sociale etc.), auxquels Matthieu Melchiori peut faire appel au cas par cas, « chacun connaissant les limites de son intervention ».

« Le cabinet Education conseil » a noué d'autres partenariats, comme celui avec « Alternative Equateur » qui organise des séjours éducatifs ressources quand un éloignement temporaire autour d'un projet peut s'avérer positif.

Marie-Hélène VERNIER

[www.education.com](http://www.education.com)